

## Ouverture d'une nouvelle pizzeria Basilic & Co à Oullins : une fusion de saveurs locales et d'esprit familial

La scène culinaire d'Oullins s'apprête à accueillir une nouvelle destination pour les amateurs de saveurs authentiques et de convivialité : la pizzeria Basilic & Co. L'inauguration du 9 janvier 2024, annonce l'arrivée de Clément et Pierre-Jean Tronel, deux frères lyonnais, à la tête de cette franchise prometteuse, spécialisée dans les pizzas et produits de terroirs. Avec cette dernière ouverture Basilic & Co consolide sa présence en Auvergne-Rhône-Alpes (AURA). Le réseau compte aujourd'hui 23 points de vente dans la région AURA.

### Deux profils en reconversion professionnelle



Clément, âgé de 27 ans et détenteur d'un diplôme d'ingénieur, a déjà fait ses preuves dans l'entrepreneuriat en lançant une société axée sur la technologie et le sport à La Rochelle. Passionné par la création et le besoin de réintégrer l'aspect humain dans son activité, il se tourne désormais vers la restauration. Malgré son manque d'expérience dans ce domaine, il a été séduit par le modèle de la franchise qui peut lui assurer un accompagnement adéquat. Clément choisit et contacte l'enseigne Basilic & Co, attiré par l'engagement de la marque envers des produits de qualité et une offre aussi locale que possible. Son frère Pierre-Jean, âgé de 24 ans, a quant à lui une solide expérience dans le marketing après avoir suivi une formation en école de commerce à Lyon. Son parcours professionnel dans la vente l'a conduit à découvrir le monde de la franchise. Par ailleurs, il crée en 2021 une association en Savoie, « Univertrail ». **« C'était une super expérience entrepreneuriale mais je voulais développer un plus gros projet. »**, précise-t-il.

Après une immersion totale en tant qu'employé au restaurant Basilic & Co de Lyon Part Dieu pendant 5 mois, Pierre-Jean est convaincu par les valeurs et les opportunités offertes par l'enseigne et se lance dans cette nouvelle aventure aux côtés de son frère Clément revenu s'installer à Lyon.

Quelques mois plus tard, ce duo familial dénicher un local respectant tous les critères de l'enseigne à Oullins. Ayant grandi à Vernaison à proximité d'Oullins, ils sont ravis d'ouvrir dans une commune qui leur est familière, sur un axe principal dynamique avec une ligne de métro. Le restaurant, situé dans un lieu stratégique, offrira une capacité d'accueil de 48 convives en place assise, avec un service de plats à emporter et de livraison, s'adressant également à deux viviers étudiants.

### Une carte mixant les saveurs régionales avec l'expertise de Basilic & Co

**« Nous avons été séduits non seulement par la qualité des produits de Basilic & Co, mais également par leur dimension humaine. Leur croissance progressive et leur transparence nous ont convaincus. »**, partage Clément. **« Ce projet est à taille humaine, ce qui nous permet d'être à la fois dans l'opérationnel et dans la stratégie, une répartition naturelle pour nous. »**, ajoute Pierre-Jean.

L'équipe, composée de 4 temps plein et 4 temps partiel, sera le pilier de ce nouvel établissement. Les frères Tronel soulignent que les qualités nécessaires pour devenir franchisé résident dans la patience, la motivation et une approche organisée.

Prochainement, le duo proposera une carte automne-hiver dédiée aux délices des Pays de Savoie. Mais aussi, des options végétariennes, véganes et des délices inspirés des produits de la mer. Cette diversité s'accompagne d'une politique tarifaire inclusive, proposant des pizzas allant de moins de 10 euros à des créations premium, le tout dans une démarche écoresponsable limitant le gaspillage alimentaire.

Basilic & Co Oullins

173 Grande Rue

69600 Oullins

Tél. 04 78 45 64 61

Livraison à domicile, en ligne auprès d'Uber Eats, et de Deliveroo.

A propos de Basilic & Co : 19 ans après le lancement du concept et 9 ans après son développement en franchise, l'enseigne Basilic & Co spécialisée dans les pizzas de terroirs réaffirme son ADN, facteur clé de son succès auprès des candidats à la franchise comme des clients. Elle vise 100 restaurants en activité d'ici fin 2024. Pour en savoir plus : [basilic-and-co.com](http://basilic-and-co.com).

**Les chiffres clés :**

- **69 restaurants (64 franchisés et 5 succursales)**

- **33,2 millions de chiffre d'affaires HT réalisé en 2022**